

Bhabinkamtibmas Polsek Cihaurbeuti Berikan Pembinaan kepada Satpam PT. Arkbase untuk Jaga Harkamtibmas

Ciamis - CIAMIS.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jan 29, 2025 - 16:25



Ciamis – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan perusahaan, Bhabinkamtibmas Desa Padamulya, Bripka Oyo Kartoyo, melaksanakan kegiatan sambang sekaligus pembinaan kepada Satpam PT. Arkelindo Bara Sejahtera (Arkbase) yang berlokasi di Desa Padamulya, Kecamatan Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis. Rabu (29/1/2025)

Kegiatan yang dimulai pukul 10.30 WIB ini bertujuan untuk mempererat koordinasi antara Polri dan satuan pengamanan (Satpam) perusahaan dalam menjaga situasi Kamtibmas agar tetap aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Oyo Kartoyo memberikan beberapa himbauan penting kepada para Satpam PT. Arkbase, antara lain agar Meningkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan dalam menghadapi potensi tindak kejahatan di lingkungan perusahaan, Menjalin komunikasi dan koordinasi yang baik dengan Bhabinkamtibmas terkait perkembangan situasi keamanan di sekitar perusahaan serta Menjaga kedisiplinan dan tanggung jawab dalam menjalankan tugas sebagai garda terdepan keamanan perusahaan.

Bripka Oyo Kartoyo menekankan bahwa sinergi antara Polri dan Satpam sangat penting dalam menciptakan lingkungan kerja yang aman dan kondusif. "Satpam adalah mitra utama kami dalam menjaga keamanan di lingkungan perusahaan. Dengan koordinasi yang baik, kita bisa mencegah potensi gangguan keamanan dan menciptakan situasi yang lebih kondusif," ujarnya.

Pihak perusahaan dan Satpam PT. Arkbase menyambut baik kegiatan ini. Salah satu anggota Satpam menyampaikan apresiasinya atas pembinaan yang diberikan oleh Polri. "Kami merasa lebih siap dan percaya diri dalam menjalankan tugas setelah mendapatkan arahan dari Bhabinkamtibmas. Koordinasi dengan pihak kepolisian sangat membantu kami dalam menjaga keamanan perusahaan," katanya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan lancar. Diharapkan, dengan adanya pembinaan rutin seperti ini, sinergi antara Polri dan satuan pengamanan perusahaan semakin erat, sehingga dapat menciptakan lingkungan kerja yang lebih aman dan nyaman bagi semua pihak.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,